En torno a 400 personas se dan cita en el Concierto de Patrimonio Sonoro celebrado en el Monasterio de Santa María de Moreruela

La actividad organizada por la Diputación de Zamora, Alimentos de Zamora y las Rutas del Vino de la provincia se acerca a su ecuador con un gran éxito de asistencia y gran



aceptación en las cuatro actividades organizadas hasta la fecha. Pretende la promoción del patrimonio cultural y los productos de calidad de la provincia

Por Gabinete de Prensa ago. 10, 2024



El concierto englobado en Patrimonio Sonoro de Zamora celebrado ayer en el Monasterio de Santa María de Moreruela congregó a alrededor de 400 asistentes que disfrutaron de la Gala Lírica que corrió a cargo de Luis Santana y Montserrat Martí Caballé y de la degustación de productos de Alimentos de Zamora.

La actividad organizada por la Diputación Provincial de Zamora, Alimentos de Zamora y las rutas de vino de Arribes, Toro y Zamora ha celebrado cuatro de los nueve conciertos maridados con productos de calidad de la provincia- Corrales del Vino, La Hiniesta,

Santa Marta de Tera y Monasterio de Santa María de Moreruela-, en los que se ha constado un gran éxito de asistencia y una gran aceptación por parte de todas las personas que ha asistido tanto a los maridajes como a los conciertos.

La próxima cita será en la **Plaza Mayor de Fermoselle**, el **miércoles 14 de agosto**, con la música fusión de El Portal de Carmen, y el maridaje correrá a cargo de la Ruta del Vino Arribes.

El viernes, **16 de agosto, el Parque de Los Cardos de Formariz** acogerá el concierto de pop indie a cargo de Haciendo el Indie, con maridaje previo también de la Ruta del Vino de Arribes.

El domingo **18**, el **Alcázar de Toro** será el escenario del espectáculo Confluencia, mezcla de tradición y vanguardia, con El Portal de Carmen y Vanguardia Trío, maridado por la Ruta del Vino de Toro.

La Plaza Mayor de Sanzoles recogerá el testigo el jueves 22 de agosto con el concierto de piano y saxo a cargo de Diego Turrión y Ricardo de la Iglesia y, previamente, los interesados podrán disfrutar de la degustación organizada por la Ruta del Vino de Toro.

El broche final a esta primera edición de Patrimonio Sonoro de Zamora está programado el viernes 23 de agosto en el Monasterio de San Martín de Castañeda, con el canto gregoriano de Schola Cantorum de Zamora, y un maridaje de Alimentos de Zamora.

Cabe recordar que la entrada a todos los conciertos es gratuita y libre para todos los interesados hasta completar el aforo, mientras en el caso de los maridajes está establecido un coste de 8 euros y las plazas son limitadas a 150 personas, como manera de apoyar a los productores que colaboran con sus productos. Las entradas para los maridajes se pueden adquirir en Entradium.com.

Patrimonio Sonoro de Zamora cuenta también con la colaboración de la Fundación Caja Rural de Zamora y la Junta de Castilla y León, junto a los ayuntamientos de Corrales del Vino, Fermoselle, Galende (San Martín de Castañeda), Granja de Moreruela, La Hiniesta, Camazana de Tera (Santa Marta de Tera), Sanzoles, Toro y Villar del Buey (Formariz).